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Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de 2007, às 08:30 horas, na sala de reuniões do 14 
CCS, sob a presidência do Prof. Renan Rademacher, Diretor do Centro de Ciências da Saúde, 15 
aconteceu a 302a Reunião do Conselho do Centro de Ciências da Saúde. O Prof. Renan iniciou 16 
a reunião falando sobre um grupo de alunos bolivianos do Curso de Fisioterapia que entrou na 17 
Justiça a fim de obter revalidação de seus diplomas e alertou que isso pode acontecer nos 18 
demais cursos. Logo após, os membros do conselho aprovaram três “Ad Referendum” da 19 
Direção do CCS: a) Normas de revalidação de diplomas do Curso de Fisioterapia; b) Convênio 20 
do estágio curricular da acadêmica de Enfermagem Ana Rosa Muller Iserhard, no Hospital 21 
Santa Cruz, em Santa Cruz do Sul (RS); c) Convênio de estágio curricular, do acadêmico André 22 
Bianchini Antunes, na secretaria Municipal de Alegrete (RS). Prosseguindo a reunião, o Prof. 23 
Renan leu o documento com a opinião do Centro de Ciências da Saúde sobre o projeto Ações 24 
Afirmativas de Acesso à UFSM, para a implantação do sistema de cotas nos cursos da 25 
instituição. O conselho aprovou o documento, sugerindo o seguinte acréscimo: que o sistema 26 
de cotas seja implantado através de um projeto‐piloto no Ensino Médio e só depois no Ensino 27 
Superior. O Diretor do Centro concordou em acrescentar essa sugestão no documento e 28 
passou a palavra ao Pró‐Reitor Adjunto de Pós‐graduação e Pesquisa, Prof. Carlos Mello, que 29 
falou sobre a produtividade de pesquisa do CCS, ressaltando que este Centro pode elaborar 30 
um projeto aliado a um curso 5 ou 6, a fim de obter recursos para pesquisa e ampliação do 31 
próprio espaço físico. Retomando a palavra, o Prof. Renan observou que o CCS possui um 32 
grande número de mestres e doutores, mas o CCS possui produtividade maior apenas que a do 33 
Centro de Educação Física, perdendo recursos por isso. Atendendo a uma pergunta do Prof. 34 
Marcos Troian, Vice‐Diretor do CCS, o Prof. Carlos Mello informou que há um projeto em 35 
andamento para a implantação de um Mestrado em Cirurgia, com possibilidade de ser 36 
aprovado. O Prof. José Salla disse que este projeto foi discutido no Departamento de Cirurgia 37 
há três anos, ficando o Prof. Fernando Souza encarregado de realizá‐lo. O Prof. Troian sugeriu 38 
então que o chefe do Departamento de Cirurgia envie o projeto do mestrado ao Conselho do 39 
CCS, para obedecer aos trâmites legais e poder ser aprovado pela UFSM. Continuando a 40 
reunião, o Prof. Carlos Mello falou que a próxima edição da JAI (Jornada Acadêmica Integrada) 41 
está sendo discutida com a intenção de ser realizada em parceria com os diferentes centros da 42 
UFSM e melhor disponibilizada aos acadêmicos, ficando o espaço aberto a sugestões. Os 43 
membros do conselho externaram a preocupação com a pouca divulgação da JAI e de como 44 
fazer os estudantes participarem mais do evento. Nesse ponto, o Prof. Jorge Abel sugeriu o 45 



fornecimento de certificados aos participantes, de acordo com a freqüência de cada aluno à 46 
Jornada. O Prof. Carlos Mello comprometeu‐se a corrigir as falhas da JAI apontadas na reunião 47 
e passou a responder às dúvidas dos presentes acerca das bolsas PIBIC, recebendo após 48 
agradecimento do Diretor do CCS por sua presença na reunião e a garantia de apoio do Centro 49 
de Ciências da Saúde na próxima JAI.  Depois, o Prof. Renan leu o documento encaminhado 50 
pelos Diretores dos Centros da UFSM ao Reitor, falando sobre a preocupação deles com o uso 51 
do quadro docente e técnico‐administrativo desta universidade na UNIPAMPA e CESNORS e da 52 
possibilidade de ficar prejudicado o funcionamento da UFSM. Leu ainda o documento do 53 
Reitor dirigido ao Ministro da Educação, repassando essas preocupações, e a resposta do 54 
Ministro, dizendo que o Ministério da Educação vem estudando a reposição e criação de vagas 55 
para docentes. Prosseguindo, o Prof. Renan falou sobre os temas da próxima reunião do 56 
Conselho Universitário: documento disciplinando o uso de veículos da UFSM, a limitação do 57 
tráfego de ônibus com alunos da universidade até o Estado do Paraná e o estudo da lotação 58 
dos servidores técnico‐administrativos da Instituição, com possível redistribuição dessa mão‐59 
de‐obra. O Diretor do CCS ainda falou do luto na UFSM pela morte do Prof. Fugued Calil e do 60 
interesse do Rotary Clube em um convênio com a universidade, sendo que a entidade deverá 61 
entrar em contato com os Coordenadores a fim de tratar sobre o tema. Por fim, o Prof. Renan 62 
alertou o Conselho para a obediência aos prazos dos editais da UFSM. Nada mais havendo para 63 
constar, eu, Roberto Lovatto Penna, lavrei a presente Ata, que assino abaixo (anexa lista de 64 
presentes). 65 
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